

「阿久根市公共施設等総合管理計画（案）」に関するパブリックコメントによる御意見と市の考え方（回答）

いただいた御意見と市の考え方は、次のとおりです。

番号	御意見の内容（原文のまま）	市の考え方（回答及び対応）
1	<p>該当箇所</p> <p>人口の少子高齢化による施設等の利用減といった希望のもてない感じがします。</p> <p>私は次のことを提案します。</p> <p>誘致企業の取り組み</p> <p>(1) 今後の人口増に取り組むには</p> <p>高速道路の全線化にむけて通勤範囲が拡大されます。</p> <p>それには市外からの定住者を呼び寄せることです。そのためには、市有地の地価を他の市町より下げることです。個人所有の半額ぐらいにしてはどうですか？</p> <p>高速道路の開通により出水新幹線駅や川内新幹線駅の利用が便利になり鹿児島市や熊本市に通勤が可能になると予想します。その時市が交通費の負担を援助するといった思い切ったことをしなければ先が見えません。</p> <p>(2) 誘致企業の取り組み</p> <p>佐潟のゴルフ用地の利用</p> <p>阿久根は竹林が豊富です。今パルプに原料として出荷されています。これを阿久根に誘致できないか考えて見ましょう。まず第1に中越パルプ工業株式会社に第2工場を持って来れないか、もし駄目なら他のパルプ業者に打診する、例えば日本製紙株式会社、常裕パルプ工業株式会社等。土地は無料提供する気持ちで取り組まないと駄目だと思います、頑張ってください。</p>	<p>貴重な御意見ありがとうございました。</p> <p>該当箇所の「人口の少子高齢化による施設等の利用減」については、1ページの「少子高齢化を背景とした人口減少等により、公共施設等の利用需要が変化することが見込まれる。」ことをとらえ、提案いただいたものと考えます。</p> <p>提案いただいた内容については、今後の市の地域活性化の取組の参考とさせていただきたいと考えています。</p>